

*Movimiento Popular Pampeano
 por los Derechos Humanos*

SANTA ROSA - LA PAMPA

Santa Rosa, 17 de Setiembre de 1984.-

Queridos Moisés y Celia:

A pesar de que ya ha pasado algún tiempo sin que nos comuniquemos con Ustedes, sepan que siempre los tenemos presentes y que seguimos esta lucha dolorosa y difícil, de la que no claudicaremos hasta que toda la verdad permita justicia y castigo a los culpables.

Aquí seguimos trabajando duro, en las investigaciones y en la difusión del tema de las violaciones de los derechos humanos. Hemos pasado ya varias veces la película "Nunca Más" con gran aceptación de la gente, sobre todo en las localidades del interior de la Provincia. Como sabrán, también nos visitó Jorge Watts, sobreviviente del campo "El Vesubio", quién hizo un inmenso aporte. Hemos programado para el 22 de Setiembre, a las 19 hs., y en los salones del Club Gral San Martín un gran acto público, bajo la consigna "DEFENSA DE LA DEMOCRACIA CONTRA EL GOLPISMO" Y "JUICIO Y CASTIGO A LOS CULPABLES DEL TERRORISMO DE ESTADO Y LA ENTREGA DEL PAIS". Están todos los partidos políticos adheridos, juventudes, gremios, estudiantes etc..- Nueve serán los oradores y esperamos convocar mucha gente. Esta es entonces una especial invitación para que vengan. Sabemos lo difícil que es trasladarse, pero de todos modos insistimos.

Entre las gestiones que venimos haciendo ante todos los organismos nacionales de derechos humanos y la justicia, hemos podido confirmar categóricamente lo siguiente: En San Nicolás operó por razones de jurisdicción y de acuerdo al organigrama militar para la represión, Campo de Mayo, La Escuela de Ingenieros y la Comisaría de San Nicolás. A pesar de las innumerables especulaciones que todos hemos hecho, ha quedado probado que salvo rarísimas excepciones, cada zona tenía sus mandos específicos y que los centros clandestinos de detención, también funcionaban respetando esa jurisdicción. Este dato aunque parece superficial, permitirá chequear listas, individualizar el grupo de tareas y el campo, donde pudo haber estado Dado. Estamos esperando de un momento a otro que la CONADEP nos entregue la lista de todas las personas que han sido detenidas en esa zona y los sobrevivientes, para que sobre su testimonio podamos saber si alguien lo vio y dónde. Ahora también tenemos otra causa en esa Jurisdicción (San Nicolás) que es la de Hilario Dos Santos, de modo tal que también por ese lado averiguaremos más datos. Hilario fue secuestrado en Campana.

¿ Como está Silvia ?, les ruego le hagan llegar todo mi cariño. Reciban de todos los compañeros un inmenso y solidario abrazo.

Suyo

Francis
un infiltrado